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Aos vinte e nove dias do mês de outubro, do ano de dois mil e vinte e quatro 
(29/10/2024), às 18h00min, data alterada em virtude do feriado “dia do servidor 
público, 28/10”,  sob Presidência do edil Aldair Leite Rodrigues, Vice-presidente Jose 
Wilson dos Santos, Secretário Arlindo B. Neto, na presença dos edis: José Antônio J. 
dos Santos, Mauro Cesar N. dos Santos, Reginaldo Almiro da Costa, Serli Matt, Sivair 
Jose Alves e Vinicius Ferreira Barbosa, constatou o número legal de quórum, invocou 
a proteção de Deus, declarou aberta a sessão, procedeu a leitura de um versículo 
Bíblico, iniciou os trabalhos com a aprovação da Ata (36ª sessão ordinária), lido as 
matérias constantes da pauta do seguinte: Of. 221/Semed/24 prestação de contas 
salario educação 2023; Of. Cir. 0013/2024/Gov/SERVIII; REQUERIMENTO 
12/Vinicius, Reginaldo, Aldair e Serli ao Prefeito e Setor competente, da possibilida-
de em revogar os itens 4.2.5, 4.2.6, 4.2.7 criados pela Lei nº 1381 de 09/092024, que 
trata da cobrança de taxas para uso de bem público (estádio e quadras); PROJETO 
DE LEI COMPLEMENTAR 012/24 “DISPÕE SOBRE ALTERAÇÕES NAS DISPOSI-
ÇÕES CONSTANTES DA LEI COMPLEMENTAR 102/2017 (inserir cultura na Sec. 
Educação).  PEQUENO EXPEDIENTE ninguém fez uso da palavra. ORDEM DO DIA 
Requerimento 012/24 foi aprovado por unanimidade; Projeto de Lei Complementar 
012/24 aprovado o Regime de Urgência, em ato continuo, foi aprovado em Única 
votação, processo simbólico, por unanimidade. GRANDE EXPEDIENTE Reginaldo 
parabenizou aos servidores públicos pelo seu dia comemorado dia 28 de outubro, 
agradeceu ao secretário de saúde pela gestão frente a secretaria em prol de atender a 
demanda da população, teceu comentário referente aos trabalhos realizados nas 
linhas vicinais. Vinicius também agradeceu aos trabalhos do secretário de saúde, 
reivindicou ao governo do estado para providencias em construir cobertura do pátio da 
escola JK. Aldair saudou ao público e justificou a proposição constante na pauta e da 
importância do executivo rever a cobrança da taxa do uso do bem público, atendendo 
assim petição dos desportistas, agradeceu Deputado Lucio Mosquine pela liberação 
de recursos para aquisição de caminhão para atender as associações rurais. Arlindo 
agradeceu votos recebidos na eleição, aos parlamentares pelos recursos recebidos, 
aos colegas parlamentares no curso do mandato, ao chefe do executivo pela atenção, 
desejou sucesso aos colegas reeleitos e aos novos eleitos para a próxima legislatura.  
Os trabalhos encontram-se registrados em atas e publicados nas redes sociais, 
agradeceu a proteção de Deus e encerrou os trabalhos.  


